
Andro - Land des Cannabis
Beitrag von „Salvador San Martín“ vom 28. April 2008, 17:12

Des mag sche so sein...

Tolanica käme dann aber immernoch in frage... freut mich...
müssen mir ma drüber reden bei gelegenheit

zu Gadoa:
Staatlich kontrollierter Tauschhandel, also die angebotmöglichkeit von tolanischem Stoff zu
schaffen.

Wenn wir 100 kg zu euch schicken und ihr 100kg zu uns (und das alles vom staat kontrolliert
wird, der am besten noch ein wenig was abzweigt),
dann besteht weder eine abhängigkeitsmöglichkeit, noch der daraus folgende Zwang nach Zoll.
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